

Quelques informations sur le week-end d'Hervé Féron, parce que vous ne lirez pas dans la presse.

En effet, quand on lit qu'un journaliste commente avec ironie que les candidats aux législatives sont présents au match de basket du SLUC, tout en insinuant qu'ils sont là par opportunisme pour se montrer, il faut savoir qu'Hervé Féron est un fidèle supporter du SLUC Nancy et qu'il ne va pas aux matches de basket uniquement en période électorale. De même, pendant tout son mandat de Député, il a été présent aux Assemblées Générales, aux manifestations des associations sur l'ensemble de son territoire, chaque fois qu'il le pouvait. Les autres candidats réapparaissent, mais Hervé Féron a été omniprésent.

Vendredi, à 19h, avait lieu la présentation du Festival de Théâtre 2017, Aux Actes Citoyens. Il y avait un monde fou pour cette réunion de présentation qui a remporté un grand succès. C'est devenu un moment très important dans l'année culturelle à Tomblaine. Il faut noter, qu'à travers cette activité, Hervé Féron est en lien avec de nombreux établissements scolaires, collèges, lycées et associations de sa circonscription. Il est dans l'opérationnel, dans l'action.



Cette présentation a été suivie du spectacle de Desireless « Guillaume », d'après Guillaume Apollinaire. Un pur moment de poésie d'une exceptionnelle qualité



Samedi matin, à 9h, un rendez-vous avait été donné à la population de Tomblaine pour une opération de grand nettoyage de printemps des deux îles du Foulon et de l'Encensoir. Cela a été l'occasion d'inaugurer le superbe panneau d'information, financé et réalisé par le Conseil Départemental, à l'entrée du site.



En présence d'Audrey Normand, Vice-présidente du Conseil Départemental, de Didier Sartelet, Vice-président de la Métropole, de Jean-Pierre Laurency, Premier Adjoint de Tomblaine et du Conseil municipal d'enfants.

Hervé Féron a rappelé qu'il s'est beaucoup battu pour que ces 17 hectares soient labélisés en Espace Naturel Sensible parce que ces deux îles représentent un véritable poumon vert, une incroyable chance pour l'ensemble de l'agglomération. Il a fallu donc acquérir le foncier grâce à l'aide du Conseil Départemental, de la Métropole et de l'Agence de l'eau, engagés auprès de la ville de Tomblaine. Puis, il a fallu protéger ce site, le nettoyer, se le réapproprier. Un travail en particulier avec les techniciens du Conseil Départemental, a consisté à mieux connaître la faune et la flore pour développer un plan de gestion qui sera mis en place par la Métropole du Grand Nancy. Une cinquantaine de personnes dont le Conseil Municipal d'enfants, est allée, en deux groupes, pour successivement découvrir le site et participer à ce nettoyage de printemps.

Samedi, à 12h, les parents d'élèves de l'École Badinter et les enseignants avaient organisé le buffet du monde à l'Espace Jean Jaurès. Extraordinaire moment de convivialité pour une École dont la vie a complètement changé au sein de ce Quartier Prioritaire dans la Politique de la Ville. Aujourd'hui les parents ont réinvesti cette École. Avec une équipe d'enseignants particulièrement impliquée, ces temps de rencontre permettent complètement de vivre l'école autrement.



Samédi, à 16h30, avait lieu l'inauguration de la 5^{ème} édition du festival Villers BD, présidée par Suzanne Masini. Hervé Féron, qui a soutenu cette association par le biais de la Réserve Parlementaire à plusieurs reprises, a pris la parole pour féliciter les organisateurs, après le Maire de Villers-lès-Nancy, François Werner et la Vice-Présidente du Conseil Départemental, Valérie Beusert-Leick. Parmi les personnalités étaient également présents Pierre Baumann, Conseiller Départemental de Villers – Laxou et Pascal Jacquemin, ancien Maire de Villers-lès-Nancy, Conseiller métropolitain. Cette association fait un travail remarquable pour un festival d'une grande originalité.

